

no 076
Avis de Consultation pour une Demande de Cotation

N° 113-365 DC/MINSANTE/CIPM/2022 pour les travaux de réaménagement de certaines salles au Laboratoire National de Santé Publique (LNSP) au lieu dit « Hygiène Mobile » à Yaoundé.

1. Objet de la consultation

La présente consultation a pour objet l'exécution des travaux de réaménagement de certaines salles au Laboratoire National de Santé Publique (LNSP) au lieu dit « Hygiène Mobile » à Yaoundé.

2. Consistance des travaux

Les travaux, objet de cette consultation portent l'exécution des travaux de réaménagement de certaines salles au Laboratoire National de Santé Publique (LNSP) au lieu dit l'Hygiène Mobile à Yaoundé, pour le compte du Ministère de la Santé Publique, et comprennent essentiellement: **Les travaux préliminaires ; Menuiserie aluminium ; Electricité ; Peinture.**

3. Délai d'exécution

Le délai d'exécution desdits travaux est de **Vingt (20) jours.**

4. Allotissement

Les travaux, objet de la présente consultation est répartie en **un (01) lot unique** relatif à l'exécution des travaux de réaménagement de certaines salles au Laboratoire Nationale de Santé Publique (LNSP) au lieu dit l'Hygiène Mobile à Yaoundé.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel après étude préalable est de **Vingt Millions (20 000 000) de Francs CFA TTC.**

6. Participation et origine

La participation à cette consultation est ouverte aux entreprises de droit camerounais ayant des compétences dans le domaine des BTP.

7. Financement

Les prestations, objet de la présente consultation sont financées par le Budget d'Investissement du MINSANTE, exercice **2022**, imputation **56 40 047 06 340050 523316.**

8. Consultation du Dossier

Dès publication du présent avis, le Dossier de Consultation peut être consulté aux heures ouvrables au Service des Marchés Publics du MINSANTE sise à « l'Immeuble de la Santé » non loin de l'immeuble de la Croix – Rouge Camerounaise.

9. Acquisition du Dossier de consultation

Le Dossier de Consultation peut être obtenu au Bureau des Appels d'Offres de l'**Immeuble de la Santé** sis à côté de l'immeuble de la Croix – Rouge Camerounaise, dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **quarante mille (40 000) Francs CFA**, payable au Trésor Public contre quittance représentant les frais d'achat du dossier.

10. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en langue française ou anglaise et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies, marqués comme tels devra parvenir au Bureau des Appels d'Offres de « **l'Immeuble de la santé** » sis à côté de l'immeuble de la Croix – Rouge Camerounaise, au plus tard le **24-11-22**, à **13 heures**, heure locale. Les Offres déposées contre récépissé devront porter la mention :

Demande de Cotation N° 016 /DC/MINSANTE/CIPM/2021 pour les travaux de réaménagement de certaines salles au Laboratoire National de Santé Publique (LNSP) au lieu dit l'Hygiène Mobile à Yaoundé. « A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

11. Ouverture des offres

L'ouverture des offres aura lieu le **24-11-22**, par la Commission Interne de Passation des Marchés du MINSANTE, sise à l'immeuble Ex – PSFN situé à proximité du siège de la Croix Rouge camerounaise à **14.00 heures**, heure locale, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés.

12. Cautionnement provisoire:

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre ou organisme financier agréé par le Ministère en charge des finances d'un montant de **Quatre Cent Mille (400 000) Francs CFA** et d'une durée de validité de trente (30) jours.

13. Principaux critères d'évaluation

Les offres seront évaluées selon les principaux critères suivants :

A/ Critères éliminatoires

- Dossier administratif incomplet ou non conforme après épuisement du délai de 48 Heures;
- Absence de caution de soumission à l'ouverture des offres ;
- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;

B/ Critères essentiels

- Références de l'entreprise dans les prestations similaires ;
- Qualité du personnel ;
- Moyens logistiques ;
- La capacité financière d'au moins **Dix Millions (10 000.000)** de Francs CFA.

14. Attribution

La Lettre Commande sera attribuée au soumissionnaire qui aura proposé l'offre jugée la moins disante, conforme pour l'essentiel aux prescriptions du Dossier de Consultation et ayant satisfait au moins les $\frac{3}{4}$ des critères essentiels.

15. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant une période de **soixante (60) jours**, à compter de la date limite fixée pour la réception des offres.

16. Lutte contre la fraude

Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : 673 20 57 25/699 37 07 48.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Service des Marchés Publics du MINSANTE sise à « l'Immeuble de la Santé » situé à proximité du siège de la Croix Rouge camerounaise.

21 OCT 2022

AMPLIATIONS :

- MINMAP ;
- ARMP (Jdm) ;
- Service des Marchés Publics/DRFP ;
- CIPM/MINSANTE ;
- Archives/chrono ;
- Affichage.

LE MINISTRE DE LA SANTE PUBLIQUE



Dr. Manassé Mbongo

MINISTÈRE DE LA SANTÉ PUBLIQUE

SECRETARIAT GÉNÉRAL

MINISTRY OF PUBLIC HEALTH

SECRETARIAT GENERAL OFFICE

Notice of Consultation for a Quote Request

N° 13-365/DC/MINSANTE/CIPM/2022 for the refurbishment work on certain rooms at the National Public Health Laboratory at the place called "Hygiene Mobile" in Yaoundé.

1. Purpose of the consultation

The purpose of this consultation is to carry out the refurbishment work on certain rooms at the National Public Health Laboratory at the place called "Hygiene Mobile" in Yaoundé.

2. Consistency of the work

The work, the subject of this consultation, concerns the refurbishment work on certain rooms at the National Public Health Laboratory at the place called "Hygiene Mobile" in Yaoundé, on behalf of the Ministry of Public Health, and essentially includes: *Preliminary work; Ceiling; Aluminum carpentry; painting of building; Electricity.*

3. Turnaround time

The time limit for carrying out the said work is **Twenty (20) days**.

4. Allotment

The work, the subject of this consultation is divided into one (01) single lot relating to the refurbishment work on certain rooms at the National Public Health Laboratory at the place called "Hygiene Mobile" in Yaoundé.

5. Estimated cost

The estimated cost after prior study is **Twenty Millions (20,000,000)** CFA francs including vat.

6. Participation and origin

Participation in this consultation is open to companies under Cameroonian law with expertise in the field of construction.

7. Funding

The benefits, the subject of this consultation, are financed by the MINSANTE Investment Budget, fiscal year 2021, charge **56 40 047 06 340050 523316**.

8. Consultation of the File

As soon as this notice is published, the Consultation File can be consulted at working hours at MINSANTE'S Public Procurement Department located at the *"Immeuble de la santé"* not far from the Cameroon Red Cross building.

9. Acquisition of the Consultation File

The Consultation File may be obtained from the Office of Calls for Tenders of the "**Immeuble de la Santé**" located next to the building of the Cameroon Red Cross, upon publication of this notice, against payment of a non-refundable sum of **forty thousand (40,000)** CFA francs, payable to the Public Treasury against receipt representing the costs of purchase of the file.

10. Submission of tenders

Each offer, written in French or English and in **seven (07)** copies including one (01) original and six (06) copies, marked as such must reach the Tender Office of the "**Immeuble de la Santé**" located next to the building of the Cameroon Red Cross, no later than 24-11-22 at 1.00 p.m. local time. Offers filed against receipt must bear the mention:

Quote Request N° 076 /DC/MINSANTE/CIPM/2022 for the refurbishment work on certain rooms at the National Public Health Laboratory at the place called "Hygiene Mobile" in Yaoundé "To be opened only in counting session"

11. Opening of offers

The opening of the tenders will take place on 24-11-22 by the Internal Procurement Commission of MINSANTE, located in the Ex – PSFN building located near the headquarters of the Cameroon Red Cross, at **14.00 hours**, local time, in the presence of the bidders or their duly authorized representatives.

12. Provisional security

Each bidder must attach to its administrative documents, a bid deposit established by a first-class bank or financial institution approved by the Ministry in charge of finance in the amount of **Four Hundred Thousand (400,000)** CFA francs and a validity period of thirty (30) days.

13. Key Evaluation Criteria

Bids will be evaluated according to the following main criteria:

A/ *Eliminatory criteria*

- ✓ Incomplete administrative file Non-compliant document 48 Hours after;
- ✓ No tender deposit at the opening;
- ✓ False declaration or falsified document;

B/ *Essential criteria*

- ✓ Company references in similar services;
- ✓ Quality of staff;
- ✓ Logistical means;
- ✓ Financial capacity of at least **Ten Millions (10 000 000)** CFA Francs.

14. Attribution

The Order Letter will be awarded to the bidder who has proposed the bid deemed the lowest bidder, substantially complying with the requirements of the Consultation File and having met at least 3/4 of the essential criteria.

15. Period of validity of offers

Bidders shall remain bound by their tender for a period of sixty (60) days, from the deadline set for the receipt of tenders.

16- Fight against fraud

For any attempt at corruption or bad practices, please call MINMAP or send an SMS to the following numbers

17- Additional information

Additional information can be obtained during working hours at MINSANTE'S Public Procurement Department located at the "Health Building" located near the headquarters of the Cameroon Red Cross.

21 OCT 2022

Ampliations:

- MINMAP ;
- ARMP (Jdm);
- Public Procurement Service/DRFP ;
- CIPM/MINSANTE ;
- Archives/chrono;
- Display.

The Ministry of Public Health



